

[ventana abierta](#) [envío de titulares](#)

BÚSQUEDAS

 BUSCAR

EL PAÍS.es

EL PAÍS UNIVERSIDAD

[portada](#)[noticias](#)**[opinión](#)**[temas](#)[universidades](#)[investigación](#)[estudiantes](#)[profesores](#)[pas](#)[participación](#)[servicios web](#)[servicios financieros](#)[búsquedas](#)

Versión sólo texto

**Concurso de
publicaciones
universitarias**

OPINIÓN

Martes, 2

Habilitaciones

Montserrat Ponsà Fontanals. Catedrática de Biología Celular de la Universidad Autónoma de Barcelona. Miembro de la 1ª Comisión de Habilitación Nacional de Catedráticos del Área de Biología Celular.

EL PAÍS/Opinión - 26-01-2004

imprimir

sólo texto

enviar

estadística

votar noticia

Los responsables del ministerio que han redactado la nueva ley de universidades, la LOU, pretenden con su aplicación mejorar el nivel de calidad de los profesores seleccionados, facilitar la movilidad y evitar la endogamia. He formado parte como miembro de la primera Comisión de Habilitaciones para seleccionar los candidatos que pueden optar a las plazas de catedrático de Biología Celular. Un proceso largo que ha durado todo el primer cuatrimestre del curso, con un coste muy alto de dedicación por parte de los miembros de la comisión y de los candidatos, afectando las actividades habituales de investigación y docencia en las universidades.

El resultado del proceso de selección muestra, como ya era de suponer, que los mejores candidatos tienen sus grupos de investigación formados en las universidades donde actualmente ocupan la plaza, fruto de muchos esfuerzos y de años de dedicación. Sólo se trasladarían a otra universidad si se les ofrecieran mejores condiciones salariales, profesionales y/o de trabajo para ellos y para su equipo investigador. Como esto no está previsto en el actual sistema, se quedarán en su universidad de origen esperando la posible promoción dentro de la misma.

Las habilitaciones, como otros sistemas anteriores de selección de profesorado, pueden servir para elegir los mejores candidatos, pero de ninguna manera para promover la movilidad del profesorado; para ello hacen falta otro tipo de actuaciones.

imprimir

sólo texto

enviar

estadística

votar noticia

[Contacta con EL País Universidad](#)

© Prisacom S.A. - Universia S.A.

[Publicidad](#)